



## EL INSTITUTO INTERNACIONAL DE DERECHO ADMINISTRATIVO -IIDA

Lamenta profundamente el fallecimiento del Profesor español Jesús GONZÁLEZ PÉREZ, ocurrido recientemente en la ciudad de Madrid y expresa sus condolencias a su familia y a la comunidad internacional del derecho administrativo.

El Profesor GONZÁLEZ PÉREZ fue, sin duda, uno de los más connotados juristas no solo de España sino de los escenarios jurídicos internacionales. Especialmente tuvo y tendrá una presencia permanente y ejerció y ejercerá una clara influencia en el mundo jurídico hispanohablante, con cuyos más reconocidos integrantes supo mantener estrechas relaciones académicas y personales.

Además, el Profesor GONZÁLEZ PÉREZ se distinguió por sus profundos valores éticos, democráticos y personales, que lo llevaron a la permanente promoción y defensa de los derechos de las personas como objetivo principal de la ciencia del derecho.

El Instituto dedicará uno de los próximos volúmenes de su Colección de Derecho Administrativo Comparado como homenaje a la memoria del Profesor GONZÁLEZ PÉREZ.

Madrid, 30 de enero de 2019.

Libardo RODRÍGUEZ RODRÍGUEZ

Presidente